

Präsentation der Entwürfe des zweiten Hochbauwettbewerbs für Kronsrode-Mitte

Im Südosten Hannovers entsteht das neue Wohngebiet „Kronsrode“ als Stadteilerweiterung Bemerodes. Stadtbaurat Uwe Bodemann hat heute (7. Mai) gemeinsam mit den Geschäftsführern der beteiligten Immobilienunternehmen die Ergebnisse des zweiten Hochbauwettbewerbs der Interessengemeinschaft (IG) Kronsrode-Mitte vorgestellt. Nachdem im Januar die Ergebnisse des ersten Hochbauwettbewerbs präsentiert wurden, steht jetzt für alle 13 Baufelder die Gestaltung fest.

Die Ergebnisse des Wettbewerbs sind bis zum 29. Mai von Montag bis Freitag in der Zeit von 8 bis 18 Uhr in der Ausstellungsebene der Bauverwaltung (1. OG), Rudolf-Hillebrecht-Platz 1, zu sehen.

Nähere Informationen können der angehängten Pressemitteilung der IG entnommen werden.